

Foto: Marcus Weiss

Kathy Kelly und «mim» bringen die Adliswiler Dreifaltigkeitskirche zum Kochen

Am Sonntagabend ist in der katholischen Kirche Adliswil das gemeinsame Konzert der Gospel- und Folksängerin Kathy Kelly (Ex-«Kelly Family») und der Adliswiler Musikgruppe «mim» über die Bühne gegangen. Die Begeisterung der Akteure schwappte im Nu auf das Publikum über, und die einmalige Atmosphäre

wird allen Beteiligten lange in Erinnerung bleiben. Unter den Zuschauern befand sich auch ein hoher Gast von kirchlicher Seite: Kardinal Estanislao Esteban Karlic aus Argentinien, der zu Besuch in der Dreifaltigkeitspfarrei weilte, hat sich das Konzert ebenfalls angesehen. (mw.)